

Le temps suspendu par un moment de grâce

Publié le 30/07/2020 à 06:25 | Mis à jour le 30/07/2020 à 06:25



DANSE - AMBOISE



Un spectacle court et gracieux.

© Photo NR

Cela ne dure pas longtemps, une douzaine de minutes, juste le temps d'oublier le temps. Jeudi, dans la nef de l'église Saint Florentin, Anne Perbal a évolué avec grâce et élégance. La danseuse de la compagnie Les Yeux fermés a occupé l'espace pendant que la musique de Vivaldi emplissait les voûtes de l'église. De chaque côté, le public, de tous âges, a suivi cette prestation sans un bruit avant d'applaudir la performance brève et intense. Après quelques problèmes de sono, les trois prestations de l'après-midi ont pu se dérouler sans problème.

DANSE A LA UNE LOCAL AMBOISE LOISIRS



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDÉO. Arrivée de Jean Castex et Jean-Michel Blanquer à l'école Frontenac de Châteauroux](#)
- > [Cerizay : un constructeur suisse veut relancer la Mia](#)
- > [Travail dissimulé, abus de biens sociaux : un patron du Sud-Touraine à la barre](#)

SUR LE MÊME SUJET